

KARATÉ / EAKS. Championnats régionaux jeunes.

Lou-Anne Capdegelle remet le couvert

Après les départementales, la compétition pour le titre suprême national se poursuit. Dernièrement au COJC, de nombreux clubs de la Nouvelle-Aquitaine étaient réunis. Autant d'obstacles à franchir pour les Agenais qui prétendaient aux titres régionaux.

Seule, la jeune Lou-Anne Capdegelle, 12 ans et demi, est parvenue à tirer son épingle du jeu, en réussissant la performance de remporter une 2^e place dans la catégorie minimes. Et pour clore son parcours, une belle 3^e place dans la catégorie supérieure, cadette.

De nouveau cette saison, Lou-Anne défendra les couleurs de EAKS et de sa ville au prochain championnat de France, les 12 et 13 avril à Bourges. Une fierté pour tous les membres du club agenais.



Lou-Anne Capdegelle. / Photo EAKS

À titre d'information générale, les visiteurs peuvent assister aux cours de EAKS, en s'installant dans les gradins, et à l'issue, collecter des informations sur les trois sections : karaté baby-enfant-ado-adulte / kick-boxing / body karaté music.

J-P.B/5

Renseignements : www.eaks47.net –
val.karateka@yahoo.fr – 06 76 33 95 70.